



Fanfarencorps Grün-Weiß Mayen

Das Fanfarencorps Grün-Weiss Mayen 1981 e.V. wurde 1981 gegründet und ist ein reiner Naturton Fanfarencorps. Unsere Besetzung besteht aus Naturontrompeten in Es-Stimmung und Landsknechts Trommeln (Tenortrommeln).

Derzeit sind wir 20 Aktive Mitglieder.

1. Vorsitzender: Johannes Reichert

Geschäftsführ./musikalischer Leiter: Jürgen Rudolph

Neben zahlreichen Musikauftritten in unserer Region sind wir auch gerne überregional unterwegs. So hatten wir schon zweimal die Möglichkeit in die Partnerstadt Mayens, nach Joigny in Frankreich zu reisen und unsere Stadt zu repräsentieren.

Auch in Luxemburg und Holland hatten wir in vergangenen Zeiten schon Auftritte.

Das Bundesland Schleswig-Holstein ist uns natürlich nicht unbekannt da wir schon zum Musiktreffen in Kiel waren.

In den Jahren 2009 und 2015 haben wir an den Landesmeisterschaften des LSW - RLP teilgenommen und konnten in unserer Klasse 2009 eine

Goldmedaille und 2015 eine Silbermedaille erringen.

Außerhalb der Musik engagieren wir uns sehr in der Jugendförderung und der Brauchtumspflege.

Wir gestalten vielerlei Freizeitaktivitäten für Groß und Klein wie z.B. unser alljährliches Grillfest für Mitglieder, Freunde und Gönner oder unsere Nachtwanderungen durch die schöne Natur der Eifel.

Des Weiteren nehmen wir auch an Veranstaltungen teil, die zur Erhaltung der Natur und Freizeitstätten der Region gelten.

So haben wir z.B. 2004 in Eigenleistung die Grill- und Schutzhütte mit samt Grillplatz der Freizeitanlage Mayen erneuert und nehmen regelmäßig an den Müllsammelaktionen unserer Stadt teil, bei der auch unsere Jüngsten eifrig daran teilhaben, unsere wertvolle Natur zu schützen.

Wir feierten am 22. 05. 2016 unser 35jähriges Bestehen, zu dem viele Musikvereine der Region ein Gastspiel geben werden.

JuergenR76@t-online.de